
<<前へ 次へ>>

 
在日と参政権の初歩講座 2010/03/09 06:57 

 そよ風が村田春樹特別講座 
  

  土幕民、翹民、火田民。朝鮮で差別 

  されてきた人達が日本に来て在日に！ 

  
    外国人参政権に反対する会・東京の村田春樹氏は都内で講演し、①日本に来た朝鮮人は土幕民（どまくみん）、翹民（ぎょう

みん）、火田民（かでんみん）など差別されてきた人達が多い、②終戦間際、特攻で散華された27人の朝鮮人の英雄的行為で朝

鮮人の印象は非常に良くなった、③しかし、終戦直後には暴力・狼藉・略奪の限りをつくしたため年配者は非常に嫌悪感が強く大

幅にイメージダウンした、④日本の警察官の装備がサーベルから拳銃に変わったのは朝鮮人が暴れまくったからーなどと語っ

た。 
  

 
好評だった村田春樹氏の講演会。民団のハチマキ、旧漢字使いですね。 

  
 この講演会は行動する女性グループ・そよ風が主催した三回目の特別講座で、過去には在特会の桜井誠氏、日護会の黒田大

輔氏が招かれている（7日午後二時から豊島区東部区民事務所３階 会議室で開催）。今回は日曜日の午後、雨にもかかわらず

会場を埋めた参加者が、熱心に村田氏の講演を納得の表情で聴いていた。この模様は在特会がニコニコ動画で生中継し、視聴

者が1800人前後、コメント書き込みも8000を超えたと報告され、タイミングもあって注目度が高かった（ニュース調ここまで）。 
  
 テーマが「在日と参政権の初歩講座」というので、まあ「半分くらいは理解していることだろう」と思って出かけましたが、とんでも

ない。判っていたのはせいぜい30％くらい、私にとっては「上級講座」でした。できれば70分と言わず、その倍くらい時間を割いて

も良かったと思います。「在日は気の毒な人達だから参政権くらい上げても良いのでは」というバカ議員を集めて是非聞かせたい

内容でした。 
  

 
 挨拶するそよ風の涼風会長、三輪和雄氏、桜井誠氏、 

外国人参政権に反対する会全国協議会代表の神田賢斗氏 
  
 真さんのサイト「朝靄夕凪夜桜 弐記」さんにこのノーカット版の動画が紹介されていましたので、エントリー最後にリンクを貼り

ました。是非、ご覧下さい、非常に勉強になります。まあ、在日はいまでも日本の国旗である「日の丸」の

太陽をウンコに変えたり、足形で踏みつけたりする旗を掲げて「差別は止めろ」「参政権

よこせ」という狂った神経の持ち主ですからね。あのシーンは絶対忘れません。参政権ど

ころか在日特権と特別永住許可を剥奪したいという思いです。 
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 ところで、外国人参政権の推進派に対して、「何故、アメリカや他の国には要求しないで日本にだけ参政権よこせというのだ」と

指摘すると、民団は非常に困るのだそうです。そこで苦し紛れに用意した弁明というか言い訳が以下に引用した資料13-15で

す。参考のために掲載しました。 
  
 村田春樹氏によると、この資料13-15は「、」と「。」を除いて全部ウソ。土地を持っている朝鮮人は日本には来なかったし、上記

の通り土地を持てなかった層、土幕民（どまくみん）、翹民（ぎょうみん）、火田民（かでんみん）が日本に来た。また日本に輸出す

るために米の増産とあるのは実態は総督府が圧力を掛けて日本に買わせていた等々、目から鱗の話が満載でした。 
  

 
  

【資料13】 朝鮮総督府を設置して天皇に直属した軍人総督による武断的な支配体制を敷いた。朝鮮は日本領に編入さ

れたが朝鮮人には参政権などの日本人としての諸権利は認められなかった。また土地所有者権と地税納入者の確定を図

るために、土地調査事業が進められたが(1910～18年)に日本語による複雑な申告手続きが必要であったため、多くの農

民が上地を失い小作農になる一方、申告されない土地は国有地に編入された後に、東洋拓植会社をはじめとする日本人

地主などに払い下げられた。  
  

 
  

【資料14】 そして日本の植民地としての基礎をつくるために、土地調査事業が始められた。総督府は朝鮮人農民から

収奪した土地を日本人地主や東洋拓殖会社などに払い下げていった。また軍用地や鉄道用地などの名目でおびただしい

土地を奪い、総督府は膨大な所有地を手に入れた。土地を失った朝鮮人は小作人となったり、職を求めて日本や満州に

流出したりした。  
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タグ： 民主党  外国人参政権  在日  民団  土幕民  翹民  火田民  差別   

 
  

【資料15】 朝鮮人渡航者が増えたのは土地調査事業以後、産米増殖計画などの植民地政策によって朝鮮の農民が窮乏

化し日本に働き口を求めたからであった。朝鮮人は大阪・東京・名古屋・横浜等大都市に集落を形成して日雇人夫など

の職についたり炭鉱で鉱夫として働いたりした。産米増殖計画とは日本の食糧問題解決のために朝鮮の農作物を日本へ

の移出米に特化する政策であった。この政策により従来の農作物を変更させられたり新たな負担を強いられたりした農

民が少なくなかった。  
   

●動画  そよ風特別講座第三回 在日と参政権の初歩講座 村田春樹 
1/13   2/13   3/13   4/13   5/13   6/13   7/13  
 8/13   9/13   10/13   11/13   12/13   13/13 

  
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2010/03/09 07:33
Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 内閣支持率38％、9％ダウン ＮＨＫ 
 
鳩山内閣を「支持する」と答えた人は、先月の調査より９ポイント下がって３

８％だったのに対し、「支持しない」と答えた人は、８ポイント上がって５０％でした。 

 
鳩山内閣を支持する理由では、「ほかの内閣より良さそうだから」が５４％、「支持する政

党の内閣だから」が１６％だったのに対し、支持しない理由では、「実行力がないから」が

３９％、「政策に期待が持てないから」が３２％などとなりました。 

 
民主党の小沢幹事長の政治資金をめぐる事件で、小沢氏が国会の場で説明する必要が

あると思うかどうか質問したところ、「必要がある」が７５％、「必要はない」が１０％、「どち

らともいえない」が１３％でした。 

 
さらに、小沢氏の進退について尋ねたところ、「幹事長を辞任すべきだ」が６０％、「幹事長

を辞任する必要はない」が１１％、「どちらともいえない」が２７％でした。（以下略） 

 
各党の支持率は、▽民主党が先月より４ポイント余り下がって２５．８％、▽自民党は１ポ

イント余り下がって１７．１％、▽公明党は２．７％、▽共産党は２．１％、▽社民党は１．

０％、▽国民新党は０．２％、▽みんなの党は２ポイント余り上がって３．５％、▽新党日本

は０．２％、▽「特に支持している政党はない」は、４ポイント余り上がって４１．７％でした。

 
http://www.nhk.or.jp/news/t10013063181000.html 
http://www.nhk.or.jp/news/t10013063201000.html 
 
・みんなの党が三位はほぼ確定ですね。  

 

2010/03/09 07:35Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「日本の安全保障と歴史教育を考える会」 講演会  

 
日時  平成22年3月14日（日） 15時30分 （15時00分開場） 
場所  藤沢産業センター 6階 （「藤沢」駅北口 徒歩5分 郵便局隣） 
内容 
「日本の教育が危ない 『日教組教育の現実』」 
  15時30分 伊藤玲子（元神奈川県鎌倉市議会議員・「建て直そう日本・女性塾」幹事

長） 
  16時30分 山谷えり子（参議院議員） 
  18時00分 懇親会 
 
参加費  1,000円 ※ 先着160名 

主催 日本の安全保障と歴史教育を考える会  TEL/FAX 0466-65-5555  

 

2010/03/09 09:38Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
在日半島人に関する前田日明氏の発言です。別冊正論extraに出ていたそうですが、残

念ながら私は読んでいませんでした。この件、過去にエントリーされていたのなら、無視し

て下さい。 

 
「日本は、煩悶、苦悩を重ねた上で戦争をせざるをえないと覚悟を決めてやったわけで

す。  
男子に生まれ徴兵されたら、否が応でも戦うしかない、そういうギリギリのところまで国と

か公に殉じた精神、心根を汲まなくて、侵略だ悪だと断罪するのは、それこそ卑怯だ。  
まるで時間のカンニング・ペーパーを使って当時の日本を侮辱する人たちは、本当に嫌で

すね！  
しかも自分は日本人の罪を認めています、悔やんでいますという、 自分だけ良心の高み

においているかのような感覚でいる連中が、もうたまらなく嫌です。  
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   （ 中略 ）  

 
戦争が終わって50年以上たっているのにとやかく言うのは、どうかと思うんですよ。  
奥歯をぐっとかみしめて、こらえているという矜持が在日朝鮮人からは感じられない。  
名前を出して悪いけれど、辛淑玉さんなんか見てると、情けなくなってくる。  
差別とか、日本は加害者とか叫び続けるだけで一生終わるのかと思うと、とても俺は共感

できない。  

 
   （ 中略 ）  

 
在日への差別問題も、日本の部落問題と同じく、それを 『 食い物 』 にしているのがずい

ぶんいます。  
現役引退を契機に出自を公にしたら、もう嫌になるくらい多くのやつが寄ってきましたよ。  

 
   （ 中略 ）  

 
総連や民潭は日本に差別だと騒ぐけど、韓国や北朝鮮で同胞がどういう目に遭わされて

いるか、 世の中に聞こえるような形では誰も絶対に言わない。  
一体何だこれは！？  
韓国に戻れば、在日というだけで就職差別や日本では想像もつかない差別を受けたり、

北朝鮮に帰国すれば、それこそ殺されるような惨い目に遭わされたりする。  
北朝鮮に渡った俺の叔父さんも消息不明のままだ！  
こうした財産権や生命に直結する、不当な差別には絶対黙っておきながら、  
日本での差別反対とか、参政権をよこせとか言う連中を、俺は絶対に信用できない！」  

 
 
  別冊正論Extra.02 反日に打ち勝つ！ 《発掘対談》「在日」と「日本人」の間で…  
 

2010/03/09 09:46

Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
まさに正論ですが、前田氏はそれまでさんざん自民党を批判しまくっていたの

で、自民党からは立候補不可能。みんなの党あたりから出ればどうでしょう？  
 

2010/03/09 09:59

Commented by kenzo1348 さん 

yahooみんなの政治、みんなの評価、田村耕太郎より 
 
「（前略） 

 
田村さんが、あれだけ批判していた自民党から公認候補として、参院補欠選挙に出馬さ

れたとき、大手マスコミとその当時の民主党議員は、地元新聞社と権力政党の癒着、法

律違反であるとさえ報道されていたのが昔のことのようです。たった六年前のことなので

すが。  
 民主党は、昨年の衆院選挙同様、今年の参院選挙でも現役の地元マスコミ関係者を立

候補させます。民主党のマスコミ出身議員は一大勢力となり、知事、市長等を含めるとこ

れからも増え続けるでしょう。民主党は、４７都道府県に地方マスコミ出身者のネットワー

クを作り、まるで地方新聞社にニュースを配信する、共同通信社のようです。これが民主

党の言われる政治指導なのでしょうか。  
 民主党の小沢幹事長は、田村さんの政策能力より、あなたの後ろにある、あなたの義

父がオーナーの新聞社が必要としているのは、田村さんもご存じのはずです。  
 今回は民主党の比例代表で、次の衆院選挙では、他府県の民主党公認候補として出

馬を検討されていると聞いておりますが、そろそろ鳩山総理と同様に、親離れをする時で

はないでしょうか。  
（後略）」 

 

 

2010/03/09 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
情報、ありがとうございます。 

 
正論ですね～。別冊正論は全部揃っているので探したらありました。福田和也氏との11
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ページ対談ですけど、この対談は読んでいませんでした(^^；。 
 
>みんなの党あたりから出ればどうでしょう？ 
 
いま、赤丸上昇中ですから、みどりの党には自薦・他薦かなり応募があるのではないです

か？。 

2010/03/09 10:10

Commented by kenzo1348 さん 

連続投稿ごめんなさい。 
yahooのみんなの政治、内閣支持率、何か変です。 
 

（１）http://seiji.yahoo.co.jp/research/ 
（２）http://seiji.yahoo.co.jp/vote/result/201002240002/ 
 
（１）と（２）の内閣支持率がどうしてこんなに違うのか。以前も書かせてもらいましたが、こ

こ数ヶ月いつも最終的に手心を加えているような・・・・・。 

 
他のマスメディアの世論調査にも同じ事が言えますが。  

 

2010/03/09 10:16

Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
本当に良くまとめられていて感心いたしました。 
私のがダイジェスト過ぎますので、 

引用させて頂いていいですか。 

 

2010/03/09 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>本当に良くまとめられていて感心いたしました。 
 
ありがとうございます。 

 
>私のがダイジェスト過ぎますので、 
>引用させて頂いていいですか。 
 
どうぞどうぞ、画像でもテキストでも何でもお使い下さい。 

 
ああ～、さんごママさんの手作りパンが食べたかった(^^；。  

 

2010/03/09 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
> 民主党の小沢幹事長は、田村さんの政策能力より、あなたの後ろにある、あなたの義

父がオーナーの新聞社が必要としているのは、田村さんもご存じのはずです。  

 
情報、ありがとうございます。小沢にしていれば利用価値有り、ということなのでしょう。で

も、結局裏切り者はどちらからも信用されないのですがね。  

 

2010/03/09 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>（１）と（２）の内閣支持率がどうしてこんなに違うのか。以前も書かせてもらいましたが、

ここ数ヶ月いつも最終的に手心を加えているような・・・・・。 

 
これは投票結果の法がネットユーザーの民意を反映しているでしょうね。アンケートの方

は明らかに作為的でしょう。 

 
>他のマスメディアの世論調査にも同じ事が言えますが。 
 
いえます。特に左翼系はミエミエです。 

 

2010/03/09 20:16Commented by a633183145 さん 

マスゴミは報道しないテロで隠蔽！草の根で拡散希望！！ 
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驚愕!『子供手当て』の外国人優遇内容 
 
2010/3/8 参議院予算委・丸川珠代（自由民主党・改革クラブ） 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm9958237 
（子供手当に関する質疑・・・１９分２０秒ぐらいから） 

 
3月8日の国会質疑で丸川珠代さんが追及している。  
↓動画  

http://bit.ly/a0xRw4  
（子供手当に関する質疑・・・１８分５８秒ぐらいから） 

 
2010/3/5 衆議院厚生労働委・田村憲久（自由民主党・改革クラブ）  
「アラブの王族に５０人の子供がいて５０人分支給される」  

http://www.nicovideo.jp/watch/sm9928944  

2010/03/09 22:05Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。花うさぎ様 

 
密約がどうしたですね。疑惑隠しみえみえですね。 

 
今日も国会中継なし。ネット録画で見ました。 

 
稲田女史 鳩山追及よかったですが。 

 
国民走りよしもなし。 

 
マスコミは、密約問題で、疑惑隠し。 

 
密約は、外交には、必要悪です。 

 
騒ぎ立てる、今日のマスコミ。 

 
テレ朝は、昨日 民主 支持率 30％に低下 報道せず。 
 
今日 トップ 密約問題。 

 
やっぱり、マスコミ、民主党は、 在日 左翼に、占拠されていますね。  

 

2010/03/09 22:32Commented by しばりょう さん 

追伸 テレ朝 報道ステーション 密約問題に30分。ふざけてる。 
いやなら、原発の停止してみろと言いたい。   

2010/03/09 23:09Commented by iza2008takasugi さん 

上に指摘のある丸川さんのテープみてみましたが、確かに元気があっていいですね。 
自民党の参院は西田さんの影響でみんな闘争本能に火がついたのでしょうか？ 
こうなったら、参院だけで自民党を脱党して新党つくってみたらどうでしょうか。  

 

2010/03/09 23:39Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん 
 
こんばんは。 

 
>追伸 テレ朝 報道ステーション 密約問題に30分。ふざけてる 
 
今夜は笑ってしまいました。 NHKの７時のニュースはまるで「密約」特集。 
 
非核三原則なんてないのも同然、実際は非核２．５原則だということは皆知っている事で

す。 

 
満塁ホームラン級の大馬鹿、岡田は”「密約」が明らかになったのは政権交代の成果”だ

って、あっはははは。 
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なお、時事コムの”民主支持率「まだ高い」＝前原国交相の辞任要求に反論して小沢

氏”というニュースは速攻で消去されました。 

 
民主、マスコミ双方焦ってバカやってますが、その内自分に跳ね返ってきます。つまり民

主は益々支持率を下げ、TVは誰も信用しなくなりその内見なくなるでしょう。 
 
 

2010/03/10 01:15

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
ブログ取り上げていただきありがとうございました。 

本当にためになる話ばかりで、一冊の本が出来ますよね。 

 
核持ち込みの件、広義の密約などと言っていますが、 
これは従軍慰安婦問題の時の「狭義→広義の強制性があった」とスライドさせた手口と同

じなのでは。 
しかし、NHKもテレ朝もコレばっかりで、本当に頭を疑ってしまいます。 
またしても日本解体法案からの目そらしですね。怒。  

 

2010/03/10 07:12

Commented by 一般人 さん 

村田さん主宰なら行ったんですけどねー  
そよ風にはあんまり金払いたくないなー 

 
ところでこの前お話した講演会ですが主権回復ではなく在日特権を許さない市民の会主

宰で13日土曜日18時から文京区民センターです 
西村さんは講師として招かれます 

 
情報が間違っていました 
すいません  

 

2010/03/10 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To a633183145さん おはようございます。 
 
>2010/3/8 参議院予算委・丸川珠代（自由民主党・改革クラブ） 
>2010/3/5 衆議院厚生労働委・田村憲久（自由民主党・改革クラブ） 
 
情報ありがとうございます。 

 
そうそう、自民党は野党なんですから攻めないと(^^)。 
 
ところで、これ国会中継されたのですかね、見て欲しいのですが？。  

 

2010/03/10 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>やっぱり、マスコミ、民主党は、 在日 左翼に、占拠されていますね。 
 
中継なしですか？ガッカリです。 

 
特にテレビは腐ってますね、もう立ち直らないでしょう。 

 

2010/03/10 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>追伸 テレ朝 報道ステーション 密約問題に30分。ふざけてる。 
 
何とか民主政権を維持しようと躍起ですね。 

 

 

2010/03/10 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>自民党の参院は西田さんの影響でみんな闘争本能に火がついたのでしょうか？ 
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この調子で元気出して欲しいです。 

 
>こうなったら、参院だけで自民党を脱党して新党つくってみたらどうでしょうか。 
 
やる気のある議員は、自民からリベラルを追放するか、新党合流でお願いしたいですね。 

2010/03/10 07:44

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん  
 
>本当にためになる話ばかりで、一冊の本が出来ますよね。 

 
そういえば、村田さんは本を出していないですよね？。もったいないですね。 

 
>またしても日本解体法案からの目そらしですね。怒。 
 
要ははそこでしょう。ミエミエです。 

 

2010/03/10 07:46Commented by 20a5911 さん 

もう気持ち悪くなるから最近は全然テレビ見てないんですが、相当ひどいみたいですね

え。 

 
外交に密約は付きものです。テレビを始めとするマスコミがこんなふうにギャーギャー騒

いでいたら、もうどこの国も日本とつきあってくれなくなるでしょう。日本を外向的窮地に追

い込むために、わざとやっているんでしょうか。 

 
もうテレビは潰すしかありません。「テレビを見るのやめよう！」なんて大規模デモも企画

されてほしいです。  

 

2010/03/10 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To 天皇陛下万歳！！！！！さん おはようございます。 
 
>主権回復ではなく在日特権を許さない市民の会主宰で13日土曜日18時から文京区民

センターです 

 
情報ありがとうございます。いけるかどうか、微妙なところです。 

 
>西村さんは講師として招かれます 
 
本当に忙しい方ですね。体は大丈夫かと心配してしまいます。  

 

2010/03/10 07:48Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>日本を外向的窮地に追い込むために、わざとやっているんでしょうか。 
 
つまり、そういうことですね。反日マスゴミと言われる所以です。 

 
>もうテレビは潰すしかありません。「テレビを見るのやめよう！」なんて大規模デモも企

画されてほしいです。 

 
「テレビに騙されるな！デモ」も良いかも(^^)。 

 

2010/03/10 08:10Commented by 20a5911 さん 

いやあ、もう本気でテレビ撲滅デモをやってほしいですよ。 

 
偏向ニュース番組で日本人をだまして亡国政党に政権取らせ、捏造ドキュメント番組で日

本人を洗脳して大ウソの歴史をすり込み、低能お下劣バラエティー番組で日本人の頭を

腐らせ品位を貶める……。 
テレビなんてもはや公害です。 

 
「洗脳白痴化毒電波」をたれ流しにするテレビをなんとかしない限り、日本に明るい未来

はないと思います。 
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2010/03/11 03:35Commented by deliciousicecoffee さん 

村田春樹 「在日と参政権の初歩講座」 に行ってきた！ 

http://hirame4stone.blog69.fc2.com/blog-entry-13.html   

2010/03/11 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>「洗脳白痴化毒電波」をたれ流しにするテレビをなんとかしない限り、日本に明るい未来

はないと思います。 

 
賛成です。喫緊の課題でしょう。  

 

2010/03/11 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>村田春樹 「在日と参政権の初歩講座」 に行ってきた！ 
 
情報ありがとうございました。 

 
このブログは知りませんでした(--)。  
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